

KDN

Einladung zum digitalen Stammtisch

[09.06.2022] Der KDN – Dachverband kommunaler IT-Dienstleister lädt am 14. Juni wieder alle Interessenten zu einem digitalen Stammtisch ein. Diesmal wird die Stadt Soest ihr Projekt stadtLABOR vorstellen.

Unter dem Motto „Eine Stunde, die sich lohnt“ veranstaltet der KDN – Dachverband kommunaler IT-Dienstleister regelmäßig einen digitalen Stammtisch als offene Zoom-Konferenz. Vorgestellt werden dabei nach Angaben des Verbands spannende Persönlichkeiten aus der kommunalen Digitalisierungsbranche sowie Projekte, die NRW-weit umgesetzt werden. Am 14. Juni 2022 von 11 bis 12 Uhr stehe das Projekt stadtLABOR der Stadt Soest im Fokus. Elisabeth Söllner, Leiterin des Soester stadtLABORs werde dabei über die bisherigen Erfahrungen berichten, aufzeigen, welche Projekte bis dato entwickelt wurden, und wo bei einem solchen Projekt Chancen und Herausforderungen für Kommunen liegen. Die Veranstaltung ist kostenlos, aufgrund der begrenzten Platzzahl wird um Voranmeldung gebeten.

(bw)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Panorama, Soest, KDN